

## Bus Judicial atenderá consultas jurídicas en cesfam y en el Paseo 21

A contar de hoy, el Bus Judicial de la Corte de Apelaciones de Arica atenderá consultas jurídicas y dudas legales en la ciudad.

El vehículo judicial se instalará este lunes y martes en 21 de Mayo con Prat, de 9 a 13 horas. En tanto, el jueves 17 y viernes 18 llegará en el mismo horario al frontis del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Amador Nehgme ubicado en Cancha Rayada 4149.

“Invitamos a toda la comunidad que tenga dudas jurídicas a que se acerque



EL HORARIO DE ATENCIÓN SERÁ DE 9 A 13 HORAS.

a nuestro Bus Judicial, para que funcionarios del Poder Judicial puedan resolverlas”, explicó la presidenta del tribunal de alzada María Verónica Quiroz.

Los funcionarios del

Bus Judicial pueden resolver consultas sobre pensiones de alimentos, divorcios, eliminación de antecedentes penales, embargos y violencia intrafamiliar, entre otros temas. ☺